CONTIGO TODO ES LUZ

Contigo todo es luz y es alegría,
sin ti sólo hay dolor, cruda tristeza,
qué pronto la belleza
se pierde, al no estar tú, en la lejanía.

No encuentro poesía

en el ángel que llora o el que reza,

¿por qué, con ligereza,

te apartaste de mí?,—díme—, alma mía.

a vivir de continuo en el tormento,
al privarla de luz tan seductora,

y encadenaste el ansia al pensamiento

que anhela, con nostalgia, hora tras hora,

volver a tan feliz alumbramiento.

FRANCISCO-EMILIO GARCIA

INTEGRALES DE ROMANIDAD

RUMANIA, SANGRE DE ESPAÑA

En el juicio y gobierno del Mundo resonarán un día más altas que las pasiones, como de boca de profeta bíblico o del arcángel mensajero, aladas palabras en habla española,en nombre de las Españas de toda la Tierra.

Aron Cotrus.—Rapsodia Ibérica, pág. 51.

XISTE una tendencia, no fiel desde luego a las palabras de Franco del 2 de Agosto de 1937; ignorante—vergonzosamente ignorante—de una de las constantes históricas de la Patria: el Romanismo. Lo que esto podría suponer de limitación a nuestro destino histórico puede ser previsto. Afortunadamente una dialéctica superior más preñada de sentido histórico ortodoxo, se abrepaso a marchas forzadas para llevarnos de nuevo a la línea de nuestra universalidad romanocristiana.

En el Congreso de Unión Latina de Madrid del que dí cuenta en las páginas de esta Revista, hube de destacar la presencia de la representación de la Heroica Nación Rumana y su significado, como primer brote fecundo de la Hispanidad Bimelenaria. Quiero ahondar sin embargo en la referencia a la misma, porque parece olvidarse un poco, ese deber de solidaridad que a ella nos une como Nación de nuestra estirpe y cómo nos resulta obligada la exaltación de ese recuerdo si queremos ser leales a nuestra propia Sangre.

EL FUNDADOR.

Porque «el Hombre es el Sistema» hemos de dirigir la mirada al fundador de Rumania: el español Nerva Trajano.

Español de Itálica, Nerva Trajano ascendió a la Jefatura del Imperio con una meritoria hoja de Servicios. Tribuno militar en Siria y en el Rhin, Pretor hacia el 86, Legado de Legión en España, Cónsul ordinario en el 91 y Legado Consular de Germania Superior a donde fué Nerva a buscarlo para adoptarlo en el 98, se presenta ante la Historia en frase de León Homo, como un Soldado y un Administrador. De ánimo esforzado, experimentado, gran sugestionador de masas, conocedor hasta del último de sus soldados, disfrutaba a los ojos del Ejército de una inmensa popularidad. Poseía por otra parte las cualidades esenciales del Administrador: viveza de espíri-